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Protokoll der GA-Sitzung Herz-Jesu vom 22.10.2024, 19 Uhr 
 
TOP 1: geistlicher Einstieg – Angelika Haupt liest Weitblick von Melanie Jacobi 
 
TOP 2: Rückblick Pastoralforum – die Teilnehmenden berichten über die Veranstaltung. Es kommt die 
Frage auf, warum St. Bonifatius als Pfarrkirche nicht Familien/- Kinderkirche sein kann? Wo ist dies 
eigentlich so  geregelt?  
 
TOP 3: Weihnachtsgottesdienstregelung – es werden die beabsichtigten Gottesdienste von Herrn 
Taschner und Pastor Mika vorgestellt. Es gibt von Seiten Herz-Jesu keine Anmerkungen, nur dass der 
Chor nicht in der 18 Uhr Christmette nicht singen kann, da dies der Chorleitung um diese Uhrzeit noch 
nicht möglich ist. 
 
TOP 4: Sternsinger – Herr Förster berichtet, dass am 04.01.25 die Sternsinger ausgesendet werden 
und die angemeldeten Haushalte besuchen wird. Am 05.01.25 werden die Sternsinger beim 
Weihnachtssingen mitwirken. Es gibt aktuell Überlegungen eine „Sternsingerhaltestelle“ am 04.01.25 
am Marienhospital und an Silvester an der Herz-Jesu-Kirche einzurichten. 
 
TOP 5: Information zur Hauskommunion und Altenwohnheimgottesdiensten – Pastor Mika berichtet 
über den aktuellen Stand. Derzeit erhalten 12 Personen die Hauskommunion. Die 
Altenwohngottesdienste sind aktuell sichergestellt. 
 
TOP 6: Weihnachtssingen: Frau Schildgen-Koch berichtet über das Weihnachtssingen, das am 
05.11.25 geplant ist. Die Plakate sind fertiggestellt, dass Programm steht. Es wäre wünschenswert, 
wenn geistlicher Beistand durch Hauptamtliche ermöglicht wird. Frau Schildgen- Koch wird sich an 
Pfarrer Petrat wenden. 
 
TOP 7: Herr Janik bat im Vorfeld der GA-Sitzung schon zu Beginn des Advents aufzubauen, da eine 
Krippenausstellung in der Kirche gepant ist. Dies wurde abgelehnt, da zum Einem die Bäume dann 
bereits an Weihnachten nadeln, bzw. zum Anderen die Adventszeit nicht zur Weihnachtszeit gemacht 
werden soll. Der Aufbau wird am Samstag vor dem dritten Advent um  
10 Uhr stattfinden. 
 
TOP 8: Frau Brößkamp berichtet über das geplante Dankeschönessen für die Helfenden des 
Gemeindefests im Gemeindezentrum.Hierzu mögen die Standverantwortlichen bitte die Heferlisten an 
sie senden. Das Essen ist am 31.01.25 geplant. 
 
TOP 9: Hausordnung Gemeidezentrum – Herr Russ beklagt die vermehrt fehlende  Einhaltung der 
Hausordnung. Insbesonders nach den Veranstaltungen der vietnamesischen Gemeinschaft war der 
Zustand der Küche nicht in Ordnung. 
 
TOP 10: Pastor Mika berichte, dass der PGR nachfragt, ob es in Hinblick auf die Neuwahlen 
Interessenten/innen aus Herz-Jesu gibt. Diese können an den künftigen Sitzungen teilnehmen. Herr 
Taschner und Frau Brößkamp sind beide interessiert. 
 



TOP 11: WhatsApp – es kam die Anregung auf eine GA-Gruppe einzurichten. Herr Taschner wird 
Interessierte hierzu einladen. 
 
 
Nächste Sitzung: 26.11.24. um 19 Uhr (zwischenzeitlich verschoben auf den 07.01.25 um 19 Uhr) 
 
Ende der Sitzung: 21 Uhr 
 


